

## Les primaires ont chanté et dansé avec Kataka Yna



Les quatre acteurs de la compagnie "aLumeCiel" ont emmené les écoliers en voyage.

Le service culturel avait concocté pour les écoles primaires un programme musical et chanté qui fera date.

La compagnie "aLumeCiel", quatre acteurs, Clémentine, Lucie, Mélaine et Adien ont fait le reste avec un spectacle musical et partagé, aux couleurs de vanille, chocolat et autres douceurs, agrémenté de quelques piments qui ont fait leur effet.

### Un spectacle aux couleurs de vanille, chocolat et autres douceurs

Sur scène des guitares électriques mais aussi des instruments plus traditionnels comme le Kamele-n'goni ou encore le ukulé-

té pour accompagner ce qui peut s'attribuer à des danses tribales. On a donc bougé, gesticulé y compris dans les tribunes de la Source, et pour faire retomber cette "excitation" une chanson murmurée, sous les projecteurs fait le lien entre ces divers moments musicaux, très fort et très imagés.

Kataka Yna c'est assurément la fête de Noël pour l'occasion à travers un métissage qui fait chaud au cœur, et des textes qui évoquent les voyages, les serpents, la vanille et le chocolat et de voyages dans des pays presque imaginaires mais où chacun trouvera place et ses origines. On en remangerait encore !

S.C.